
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: “Quanto devono attendere ancora le persone affette da diabete di tipo 2 per la 

prescrivibilità della tecnologia FGM?” 

 

Premesso che la tecnologia di monitoraggio continuo della glicemia, nelle altre regioni, è resa 

disponibile anche per le persone affette da diabete di tipo 2, cosa che ancora non avviene nella nostra; 

Dando seguito a sollecitazioni ricevute durante la recente assemblea dell’associazione famiglie 

diabetici della provincia di Pordenone; 

Ricordato che in risposta ad una IRI del consigliere Bolzonello del settembre 2021 sullo stesso 

argomento, si indicava la possibile conclusione dell’iter di valutazione per inizio del 2022 e che una IRC 

di sollecito del consigliere Conficoni dello scorso marzo giace ancora inevasa; 

SI INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE per conoscere lo stato di avanzamento dell’istruttoria 

per la prescrivibilità dei dispositivi FGM per le persone affette da diabete di tipo 2, quali siano gli 

eventuali motivi del ritardo e quando sia prevista la conclusione della stessa. 
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